地域おこし協力隊 寺田 様

- とても勉強になりました。
- ・市外から入った若者が、地域の若者を活かし活躍する場を作るという素晴らしい活動が継続し、広がることを願っています。
- ・子ども達が自主性を持って活動できている事がすばらしいと思いました。
- ・子どもや学生の可能性をちょっとした刺激と少しのやり方でブレイクスルーして、拡がっていく感じに希望がわきます。子育ての参考になります。
- ・道すじを地域貢献に誘導したりするだけで、基本は小中校生のやりたいことを大切にしているところがいいと思いました。計画がき ちんとしているところがすごいです。
- ・若い人とやる気(自主性)?をうまく引き出している。
- ・まちづくりは人なり、人の減少を 問題!
- ・子供の自主性を生かし、新しい人材を育てて下さい!
- ・子供達の自主性を尊重し、哲学的、抽象的な論理だけではなく、しっかりと科学的根拠に基づく、合理的な観念に基づいて活動されていることに感銘を受けた。
- ・自走できる環境作りは新しい視点だと感じました。
- ・久しぶりに外出して、とても刺激になりました。とっても心にしみました。
- ・自走する~アイディア、行動力、とってもある!!
- ・未来の笠岡を支えてくれる人材(人財)を期待しています。
- ・小学生~大学生がこれからの自分達の未来に向け、輝けるよう支援サポートして行って下さい。若さという力は強く、大きいと思います。
- ・自走地域、理念素晴らしい「はくし」電柱看板見たよ!金浦でも話を聞きたいネ。
- ・子供のやりたいことを地域のことへつなげているところがいいね!いろんな地域へ広げてください。
- ・発想が素晴らしい。頑張ってください。
- ・子供のエゴを地域活性化へつなげる発想が素晴らしい。
- ・高校生だけでなく、中学生にも、今回のような、いろいろやってみることができることを伝えてほしいと思いました。
- ・子供の意見から新しいことに挑戦する経験ができて、地域の魅力も再発見できるとてもいい活動だと思いました。これからもたくさんの子供達が参加出来るよう周知していってください。
- ・子供達のやりたいを、地域の活性化につなげるのはすごいと思った。
- ・市内・他地域のまちづくりともコラボできそうな可能性を感じた。
- ・笠岡市の教育に新しい風が吹いているように感じました。

- ・子供達がやりたいことを応援しているところがいいなと思いました。
- ・子供達が自分の可能性を見つけることができる、素晴らしいプログラムに思いました。
- ・寺田さんの活動ってほんとうにすごいと思います。発想がすばらしい。もっともっと笠岡のために頑張ってもらいたい。
- ・寺田さんの活動って本当にすごいと思います。発想が素晴らしい。もっともっと笠岡のために頑張ってもらいたい。
- ・独創的な活動で地域を元気にしておられ、参考になりました。
- ・「お互いに学ぶ」とてもいい考え方で良かったです。